

La Reina Berenguela une a Tudela y Le Mans

28/05/2022

Ambas ciudades sellaron este sábado su hermanamiento con el estreno de una giganta de la que fue Reina de Inglaterra y que se cree que nació en Tudela



Instante de la actuación de los gigantes de la Comparsa Perrinche en la plaza de los Fueros

[Tudela](#) y la ciudad francesa de Le Mans sellaron este sábado su hermanamiento en la capital ribera con Berenguela de Navarra como protagonista. Y es que su figura, como Reina de Inglaterra tras su matrimonio con Ricardo Corazón de León, lleva 800 años uniendo a ambas ciudades, ya que se cree que nació en Tudela en 1165 y murió en Le Mans en 1230, donde está enterrada.

El acto institucional de firma del hermanamiento tuvo lugar **en el salón de plenos de la Casa Consistorial**. El documento de unión fue rubricado por el alcalde tudelano, Alejandro Toquero; y por Sophie Moisy, adjunta al primer edil de Le Mans, Stéphane Le Foll.

También estuvieron presentes en el acto representantes de los distintos grupos municipales del consistorio de Tudela, mientras que la delegación francesa se completó con la asistencia de la directora del servicio de Protocolo, Relaciones Exteriores y Eventos, Chantal Liberge; y el presidente de la Asociación Amig@s, Ángel Massile.

Tanto Toquero como Moisy mostraron **la intención de ambas ciudades “de trabajar para que la colaboración entre Tudela y Le Mans sea efectiva y real”** con intercambios culturales, como el de ayer, pero también de carácter económico, científico, educativo o deportivo, entre otros.

UNA REINA 'GIGANTE

Tras el acto institucional, la jornada continuó con la **presentación al público de la gigante dedicada a Berenguela**, realizada por el Centro Cultural Miguel Sánchez Montes del barrio de Lourdes para su Comparsa Perrinche.

La figura, de 3,5 metros de altura y realizada por el artista navarro Aitor Calleja, salió a la plaza Vieja entre los sones del Himno del Reino Unido *God save the Queen (Dios salve a la Reina)* y realizó su primer baile con la figura del Príncipe de Viana como pareja.

Posteriormente, y junto a otros gigantes de Perrinche, **Berenguela desfiló hasta la plaza de los Fueros** donde interpretó otras danzas ante la presencia del millar de personas que se dieron cita allí. La parte musical corrió a cargo de la Banda y de los Gaiteros de Tudela.

La devolución de visita de Tudela a Le Mans tendrá lugar durante la semana de celebración de la famosa prueba automovilística de las 24 Horas prevista para el fin de semana del sábado 11 y domingo 12 de junio.

De este modo, Le Mans se une a las otras tres ciudades con las que Tudela mantiene hermanamiento: **las francesas de Mauleón y Mont de Marsan, y Tiberíades (Israel).**